

三木防犯協会事務局
電話 83-6780

お 知 ら せ

防犯協会の11月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。
地域での会議などで話題にしていただければ幸いです。

日	事 項	内 容
1	警察官を名乗る詐欺被害の発生 被害額 1982万円	市内の男性(58歳)が警視庁の刑事を名乗る男から「免許証が偽造され悪用されている」「詐欺事件の捜査であなたの紙幣を調べたい」などと言われ、6回にわたり現金367万円と暗号資産1615万円相当を振り込んでしまいました。
4	窃盗事件の発生	自転車の前かごから女子高生の体操服を盗んだとして、市内の男性(54歳)が逮捕されました。事件の発生は10月でしたが、周囲の防犯カメラなどの捜査により逮捕につながりました。
6	特殊詐欺事件の発生	SNSの副業に関する広告から登録をしたところ、作業の失敗などを理由に修復作業名目等で7回にわたり現金を振り込まれたものです。
7	高齢者施設における防犯講話の実施	三木すみれ園において防犯講話を実施し、約50名が参加されました。資料を提供しました。
10 ～ 14	トライやるウィーク	市内の中学生6名が三木署を訪れ、各課の業務説明を受けた後、キャンペーン、護身術、鑑識活動、災害救助訓練などを行いました。
12	理事会・支部長会の開催	三木市立教育センターにおいて開催しました。年末警戒について説明し、併せて生活安全課長による防犯講話を行いました。
13	小学生の庁舎見学 約60名	三樹小学校の生徒が三木警察署を訪れました。警察の仕事について説明し、庁舎やパトカーなどを見学しました。パトカ一定規を提供しました。
13	サイバーセキュリティ講習会への出席	三木商工会議所で開催され事務局が出席しました。兵庫県警、専門学校生、神戸大学名誉教授らの現状を熟知した専門家によるサイバーセキュリティ対策の講話がありました。
15	補導員による街頭キャンペーンの実施	三木市青少年補導委員会の皆さんのが市内3か所の量販店において街頭キャンペーンを実施し、広報グッズ300部を提供しました。
18	DV防止キャンペーン	街頭キャンペーンを実施し、広報用品200部を配布しながら、DV防止を呼びかけました。